

# LAS LLUVIAS CONTINUARAN HASTA MARZO

; En forma intensa; las lluvias continuarán hasta mediados de marzo, con el consiguiente aumento de los haycos, según el último boletín del servicio Nacional de Meteorología e Hidrología

Frente a este pronóstico, el mismo Servicio recomienda tomar las providencias del caso como la Inspección de las rutas de comunicación terrestre.

Al respecto, el Ministerio de Transportes y Comunicaciones, informó que tiene al frente una acción permanente de diversos equipos de trabajo, en un constante mantenimiento de las vías. Otro tanto ha efectuado el Comité Departamental de Defensa Civil.

Por deficiencia en el recojo de la basura, el desaseo y el aumento de desperdicios está a la vista por plazas y calles de la ciudad, lo que representa un peligro para la salud y el pésimo aspecto urbano.

